

WARTA

**MILITER**

# Upacara Peringatan HUT TNI ke-79, Dandim 1421/Pkp Letkol Inf Fajar: TNI Modern Bersama Rakyat Siap Kawal Sukses Kepemimpinan Nasional Untuk Indonesia Maju

HermanDjide - [PANGKEP.WARTAMILITER.COM](http://PANGKEP.WARTAMILITER.COM)

Oct 5, 2024 - 12:25



*Upacara Peringatan HUT TNI ke-79, Dandim 1421/Pkp Letkol Inf Fajar: TNI Modern Bersama Rakyat Siap Kawal Sukses Kepemimpinan Nasional Untuk Indonesia Maju*

PANGKEP - Upacara Peringatan Hari Ulang Tahun ke-79 TNI tahun 2024 berlangsung khidmat di Lapangan Tribun Citra Mas, Pangkep, Sabtu (5/10/2024).

Acara yang mengangkat tema "TNI Modern Bersama Rakyat Siap Mengawal Suksesi Kepemimpinan Nasional Untuk Indonesia Maju" ini dihadiri oleh berbagai tokoh penting, termasuk Plt. Bupati Pangkep H. Syahban Sammana,SH, Dandim 1421/Pkp Letkol Inf Fajar, Kapolres Pkp AKBP. Ari Kartika Bhakti,.S.I.K.,M.K.P., dan para pimpinan OPD Kab Pangkep.

Upacara yang dipimpin langsung oleh Dandim 1421/Pkp Letkol Inf Fajar ini berjalan dengan lancar dan penuh makna. Rangkaian kegiatan meliputi penghormatan kepada inspektur upacara, pembacaan Sapta Marga, dan amanat Panglima TNI Jenderal TNI Subianto,SE.M.Si yang dibacakan oleh Dandim 1421/Pkp.

Dalam amanatnya, Panglima TNI menekankan pentingnya soliditas TNI dan kemanunggalan TNI dengan rakyat dalam menjaga kedaulatan bangsa dan mendukung program pembangunan nasional. Beliau juga menyampaikan apresiasi kepada Presiden Republik Indonesia, Ir. H. Joko Widodo, atas dedikasi dan kerja kerasnya selama 10 tahun memimpin Indonesia, serta menyambut Bapak Jenderal TNI (Purn) Prabowo Subianto sebagai Presiden Republik Indonesia terpilih.

Selain upacara, acara tambahan juga berlangsung meriah. Plt. Bupati Pangkep H. Syahban Sammana,SH dan Kajari Kab Pangkep memberikan hadiah kepada Babinsa terbaik di Jajaran Kodim 1421/Pkp. BAZNAS Kabupaten Pangkep, berkolaborasi dengan Kodim 1421/Pkp, juga memberikan bantuan rumah tidak layak huni menjadi rumah layak huni kepada masyarakat kurang mampu di Kecamatan Segeri/Mandalle dan Kecamatan Tondong Tallasa.

Seluruh rangkaian kegiatan Upacara HUT TNI ke-79 Tahun 2024 di Pangkep berlangsung aman dan lancar. Acara ini menjadi bukti nyata komitmen TNI dalam menjaga kedaulatan bangsa dan mendukung kemajuan Indonesia. ( Herman Djide)